
一 般 質 問 通 告 書 

 

令和４年１１月２４日 

午 前 ８ 時 ３ ０ 分 受 領 

会 派 名 青嵐会 質 問 順 位 ３ 

質問の件名 一 般 質 問 

質 問 方 式 一問一答方式 

質問の要旨 

 

1. 長江・久保中学校区の今後について 

 

 

(1) 義務教育学校を諦めた理由は 

(2) 義務教育学校の分離型を検討しなかった理由は 

(3) 義務教育学校の教師を確保するのは難しいのか 

(4) 当事者及び地域への理解を今後どう進めていくのか 

(5) 特別支援学級の教室数が少ないのでは 

(6) 教育委員会は放課後児童クラブの敷地内設置を考えているのか 

 

答弁を求める者  市長ほか関係理事者 

 

 上記通告します。 

 

 令和４年１１月２４日 

 

尾道市議会議員   宮 地 寛 行   ㊞   

 

尾道市議会議長  髙 本 訓 司 様 


